

毎週日曜発行
2020 9/6

こども新聞 週刊がほピョンプレス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)



みんな 子ども だった!?

⑥

みんなは生き物を飼ったことがあるかな。仙台うみの杜水族館(仙台市宮城野区)でイルカトレーナーとして活躍中の木村美香さん(29)に、生き物との出会いや思い出を聞いたよ。

◇ 幼い頃から、生き物が好きでした。白石市の実家近くの田んぼでフナやドジョウを捕まえて、夏はホテルを追いかけたりしました。幼稚園にはウサギやアヒルがいました。ほかの子は臭い、汚いと小屋

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな言いたい

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

生き物大好き 泳ぎも得意

掃除を嫌がりましたが、私はふんも全く気にありませんでした。白石二小に入ると率先してチャ

イルカ、アシカのショーや練習だけでなく、えさを作って食べさせる飼育と、ステージの準備、清掃もトレーナーの仕事です。



木村 美香さん(29歳・イルカトレーナー)

きむら・みか 白石市出身。東京コミュニケーションアート専門学校卒業。2012年にマリニピア松島水族館入社。同水族館閉館(へいかん)後、15年に仙台うみの杜水族館に移(うつ)った。

ボの飼育係をしました。



家では金魚を飼っていて、多い時には25匹ぐらいいたかな。ランドセルにいつも金魚の本を入れ、学校でも読んでいました。担任の先生に毎日提出する自習ノートに書いていたのは、マニアにしか分からない金魚のクイズ。難しく先生は困ったと思います。

ペットショップに行くのと、半日ぐらい金魚を観察していました。よく知られている金魚の水槽に、珍しい品種が紛れているのを何度か発見したことがあります。

物心がついた頃から夢は動物関係の仕事。小学生のときに動物を学ぶ専門学校があると知ってから、早く高校を卒業し飼育やトレーニングの勉強をしたいと思っていました。



子どもの頃の経験が仕事にプラスになっていきます。小学生時代はスイミングスクールに通っていたので、イルカと一緒に泳いだり、潜ったりするのは得意です。白石東中、白石女子高では吹奏楽部員でした。練習で養ったリズム感、曲と演技のタイミングを合わせる場面が役立っています。

動物が言うことを聞かないときは無理強いせず、時間をかけて心を通わせる忍耐力が求められます。皆さんも壁に当たることがあっても、すぐにあきらめず、粘り強く取り組んでください。

今週の注目ニュース

◇11日(金) 同時多発テロから19年
2001年9月11日、アメリカで4機の飛行機がハイジャックされ、2機がニューヨークの世界貿易センタービルに、1機がワシントンの国防総省ビルに突っ込んだ。合わせて3000人以上が亡くなったんだ。

かよひの紙面

- 2面 サイエンス
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 いいね 小学校
- 6面 絵でわかる こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 子育て・教育相談コーナー